

Aktuelle Informationen & News

Samichlaus im Hort

Am Freitag durften die Hortkinder den Samichlaus und Schmutzli bei einem gemütlichen Feuer mit Punsch begrüssen. Die Kinder sangen ein Lied, stellten viele Fragen und bekamen am Schluss ein kleines Geschenk sowie Guetzli und Mandarindli. Es war ein stimmungsvolles Erlebnis für Gross und Klein.

Text: Petra Winkler, Gesamtleitung Tagesstrukturen
Fotos: Nawah Naasir , Hortmitarbeiter



Wichtige Termine

- | | |
|-----------------|---|
| 09.– 20.02.2026 | Sportferien |
| 08.– 13.02.2026 | Wintersportlager
Mittel- und Oberstufe |
| 10. -12.03.2026 | Schulbesuchstage Kinder-
garten, Primarstufe |
| 10.03.2026 | Schulbesuchstag Sekundar-
stufe |

Schulbesuchstage

Sekundarschule:

Di, 10. März 2026

Primarschule und Kindergarten:

Di - Do, 10. - 12. März 2026

Alle Eltern sind herzlich eingeladen, den Unterricht ihres Kindes zu besuchen.

Die Schulschaffenden freuen sich auf Ihren Besuch!



Impressionen vom Adventsfenster im Allmend, Sekundarschule



Erzählnacht

Mit grosser Vorfreude fand am 14. November 2025 in der Bibliothek Oberengstringen die diesjährige Schweizer Erzählnacht statt. In diesem Jahr konnte zugleich ein besonderes Jubiläum gefeiert werden: Die Erzählnacht wird in der Schweiz seit über 25 Jahren durchgeführt und verfolgt das Ziel, die Freude am Lesen, Vorlesen und Geschichtenerzählen zu fördern. Sie soll Kindern und Erwachsenen den Zauber von Geschichten näherbringen und die Bedeutung von Sprache und Literatur im Alltag stärken.

Unter dem diesjährigen Motto «Zeitreise» begaben sich die teilnehmenden Kinder auf eine literarische Reise durch verschiedene Epochen und Welten. Begleitet und vorgetragen wurden die Geschichten von engagierten Lehrpersonen und Logopädinnen der Schule Oberengstringen. Sie wurden tatkräftig unterstützt von den Angestellten der Bibliothek Oberengstringen und weiteren Schulschaffenden der Schule Oberengstringen.

Kinder aus verschiedenen Klassenstufen kamen zusammen, um in die Welt der Geschichten einzutauchen.

Die Kindergartenkinder lauschten der Erzählung aus dem Buch «Die Ritter holen Gold». Im Mittelpunkt stand Prinzessin Begonia, die sich gegen traditionelle Erwartungen stellt und ihren eigenen Weg geht. Die Geschichte regte zum Nachdenken über Rollenbilder und Mut an.

Für die 1. und 2. Klasse wurde «Der Dinosaurier von nebenan» vorgelesen. Die Kinder folgten gespannt den Hinweisen auf einen geheimnisvollen Nachbarn mit ungewöhnli-

chen Merkmalen und lernten dabei, wie Fantasie und Realität manchmal verschwimmen.

Die Schülerinnen und Schüler der 3. und 4. Klassen tauchten mit «Mythen, Mumien und mächtige Pharaonen im alten Ägypten» in die faszinierende Welt der Antike ein. Die Sage von «Seth und Osiris» erzählte vom Kampf zwischen Ordnung und Chaos und wie Hoffnung, Gerechtigkeit und Erneuerung auch nach Verrat wieder entstehen können.



Den Abschluss bildete das Angebot für die 5. und 6. Klassen. Gebannt lauschten die Schüler und Schülerinnen der Geschichte.

Die Erzählnacht 2025 war damit nicht nur ein stimmungsvoller Anlass, sondern auch ein schönes Zeichen für die langjährige Bedeutung des gemeinsamen Erzählens in unserer Gemeinde.

Text: Katja Heeren, Logopädin

Foto: Malinee Müller, Fachlehrperson IF